

Medienmitteilung vom 19. Juni 2020

Verwaltungsrat der Groupe Mutuel Holding AG: Ernennung eines neuen Mitglieds

Martigny, 19. Juni 2020. Charles Relecom schliesst sich dem Verwaltungsrat der Groupe Mutuel Holding AG und ihrer Tochtergesellschaften an. Seine Ernennung wurde gestern von den ordentlichen Generalversammlungen bestätigt.

Der Verwaltungsrat der Groupe Mutuel ist wieder vollständig. Seit dem Austritt von Thomas Boyer, der per 19. August 2019 seine Funktionen als CEO übernommen hat, war die Groupe Mutuel auf der Suche nach einem neuen Mitglied des Verwaltungsrats.

Mit der Ernennung von Charles Relecom am 18. Juni 2020 an den Generalversammlungen der Groupe Mutuel Holding AG und ihrer Tochtergesellschaften ist die Suche nun beendet. Charles Relecom verfügt über fundierte Erfahrung im Bereich der Versicherung sowohl in der Schweiz als auch im Ausland bei Schweizer Versicherungsgruppen (Swiss Life, Intras und Elvia). Aktuell ist er Mitglied des Corporate Executive Boards der Swiss Life Group und CEO von Swiss Life France. Als Inhaber zweier Masterabschlüsse in Aktuariat und Mathematik bringt er seine Kenntnisse, seine Erfahrung und sein Netzwerk beim grössten Westschweizer Versicherer mit Sitz in Martigny ein. Charles Relecom ist Schweizer Bürger und stammt aus Belgien. Er schliesst sich der Präsidentin und den Mitgliedern des Verwaltungsrats am 1. Juli 2020 an. *«Ich bin sehr stolz darauf, mich dem Verwaltungsrat der Groupe Mutuel anzuschliessen und freue mich, meine Erfahrung und meine Vision einzubringen, um die weitere harmonische Entwicklung dieses wichtigen Akteurs im Bereich Versicherung in der Schweiz zu fördern».*

Präsidentin des Verwaltungsrats der Groupe Mutuel, Karin Perraudin, heisst ihn willkommen: *«Ich freue mich über den Eintritt einer wichtigen Person im Versicherungsbereich und die Zusammenarbeit mit ihm in den kommenden Jahren.»*

Ansprechpartner für die Medien

Serkan Isik, Leiter Medienkommunikation Deutschschweiz
Tel. 058 758 90 05, Mobile 079 788 95 83, sisik@groupemutuel.ch

Über die Groupe Mutuel

Die Groupe Mutuel beschäftigt mehr als 2.300 Mitarbeiter. Die Groupe Mutuel zählt rund 1,3 Millionen Einzelkunden sowie 24 000 Unternehmenskunden. Der Gesamtumsatz übersteigt 5,6 Milliarden Franken. Neben der Grundversicherung KVG und den Zusatzversicherungen VVG können die Kunden aus einer breiten Palette von Lebensversicherungen zur Absicherung von Risiken und für die private Vorsorge sowie von Vermögensversicherungen (Rechtsschutz, Privathaftpflicht und Hausrat) wählen. Für Unternehmen bieten die Versicherer der Groupe Mutuel Krankentaggeldversicherungen nach KVG und VVG sowie Unfallversicherungen gemäss UVG an. Zudem hat die berufliche Vorsorgestiftung Groupe Mutuel Vorsorge-GMP ihre Verwaltung der Groupe Mutuel anvertraut.